

BROADCAST

Dandim 1001/HSU-Balangan Menghadiri Penutupan MTQ Ke-49

Maskuri - HSU.BROADCAST.CO.ID

Mar 14, 2023 - 08:33



Dandim 1001/HSU-Balangan Menghadiri Penutupan MTQ Ke-49

Amuntai- Komandan Kodim 1001/HSU-BLG Letkol Inf Dhuwi Hendradjaya, S.Sos.,M.I.Pol, menghadiri penutupan MTQ (Musabaqah Tilawatil Qur'an) Nasional ke-49 Kab. HSU dengan tema "Kita Implementasikan nilai-nilai isi kandungan Al Qur'an dan Membentuk Akhlak Mulia" bertempat di Lapangan Pahlawan Amuntai. Senin(13/03/2023) malam



Dalam sambutannya PJ Bupati HSU R. Suria Fadliansyah, M.Pd., mengatakan. "Terima kasih banyak kepada semua pihak yang telah membantu dan berpartisipasi menyumbangkan pikiran, tenaga serta materi untuk mensukseskan kegiatan ini dan Alhamdulillah acara ini hingga awal sampai akhir berjalan lancar dan aman akhirnya dengan mengucapkan Alhamdulillahirobbil Alamin MTQ Ke-49 tingkat Kabupaten Hulu Sungai Utara tahun 2023 Kecamatan Amuntai Tengah secara resmi saya nyatakan ditutup. Semoga Allah SWT Tuhan yang maha kuasa senantiasa memberikan petunjuk dan bimbingannya kepada kita sekalian amin amin ya rabbal alamin". Ucapnya

Selanjutnya Dandim 1001 Komandan Kodim 1001/HSU-BLG Letkol Inf Dhuwi Hendradjaya, S.Sos.,M.I.Pol, menambahkan "Hakekat dari kegiatan ini adalah bagaimana kita mampu memahami, menghayati dan mengamalkan isi kandungannya di dalam kehidupan sehari-hari. Marilah kita jadikan momentum MTQ Ke-49 ini menjadi era kebangkitan generasi Qur'ani di bumi Serambi Mekah khususnya Kab. HSU dan terima kasih serta penghargaan yang tulus kepada seluruh panitia beserta Dewan Hakim yang telah bekerja maksimal dan memberikan penilaian yang obyektif selama berlangsungnya lomba". Ucapnya

Acara tersebut dilanjutkan dengan penyerahan Hadiah oleh Team Dewan Hakim atau Juri MTQ Bapak H. Nasrullah AR MM kepada peserta Saudari Nidha Qhoiria yang menjadi pemenang lomba MTQ Ke-49 tahun 2023 Kabupaten Hulu Sungai Utara.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut PJ Bupati HSU R. Suria Fadliansyah, M.Pd., Komandan Kodim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaya, S.Sos.,M.I.Pol, Kepala Kejaksaan Negeri HSU Agus Setiawan Umar SH.MH, Ketua DPRD Kab. HSU Almien Azhar Safari SKM, Ketua MUI, Forkopimda Kab. HSU, Alim Ulama, seluruh Panitia pelaksanaan MTQ Ke-49 serta seluruh instansi terkait lainnya.(pendim1001)